



Viernes, 26 de julio 2024

El Principado inicia las obras de mejora del tramo de la AS-219 entre Navelgas y Naraval, en Tineo, con una inversión de 3,6 millones

- **La actuación, que se desarrollará en 24 meses, rehabilitará el trazado de la vía, ensanchará la plataforma, estabilizará taludes y renovará el drenaje y la señalización en 3,75 kilómetros**
- **Esta intervención se suma a las labores de conservación integral de la carretera, que cuentan con un presupuesto de 1,6 millones**

El Gobierno de Asturias ha iniciado las obras de mejora del tramo de la carretera AS-219 entre Navelgas y Naraval, en Tineo, con una inversión de 3.617.900 euros. La vicepresidenta y presidenta en funciones del Principado, Gimena Llamedo, ha visitado hoy los trabajos que se desarrollan en esta zona junto con el consejero de Infraestructuras y Movilidad, Jorga García.

Esta actuación se suma a las labores de conservación ya en marcha en la AS-219 entre el alto de Aristébanu-Naraval y Navelgas-Bárcena, que suponen la renovación integral de 14,3 kilómetros y cuentan con un presupuesto de 1,6 millones.

En total, la Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios tiene en marcha una inversión de más de 5,2 millones para la mejora de 18 kilómetros de esta vía, que une Luarda/Luarda y Pola de Allande, entre Bárcena y Aristébanu.

El proyecto para el tramo Navelgas-Naraval supone la mejora del trazado de 3,75 kilómetros y cuenta con un plazo de ejecución de 24 meses. Esta intervención incrementará la seguridad de la vía mediante el ensanche de la calzada hasta los 6,30 metros, tres por carril, más un sobreebanco de 0,15 metros en el que instalarán las señales y las barreras de seguridad. También se afrontará el drenaje longitudinal, con la colocación de cunetas bordillo, y se estabilizarán los taludes con muros de escollera de 6,5 metros de altura máxima.

La actuación permitirá, además, convertir esta carretera en una travesía a su paso por Naraval, para lo que se construirán aceras a ambos lados de la vía en los tramos en los que haya espacio suficiente y se ampliará el tablero del puente existente. Además, para mejorar la visibilidad se actuará en la intersección hacia la localidad de Paredes.

Para la elaboración del proyecto del tramo Navelgas-Naraval, Fomento, ha mantenido reuniones con el Ayuntamiento de Tineo y los vecinos de la zona para informarles sobre su evolución y buscar soluciones que incorporaran sus peticiones. Asimismo, se abordaron cuestiones como la disposición de un sistema de acopio adecuado para los áridos que genere la obra, una de las razones que provocó la paralización de los trabajos en 2020.

Labores de conservación y mantenimiento

Las obras del tramo Navelgas-Naraval en la AS-219 se suman a los trabajos de conservación y mantenimiento que se están realizando en la misma vía entre el alto de Aristébanu- Naraval y Navelgas-Bárcena para rehabilitar el firme con una nueva capa de rodadura.

Esta actuación supondrá el acondicionamiento de 14,3 kilómetros de la carretera en los que se acometerá una limpieza general, el saneo de la vía antes de proceder a extender la nueva capa de rodadura y la renovación de las barreras de seguridad y la señalización vertical y horizontal en todo el recorrido.